

# Amor a la Virgen

La Iglesia ha dedicado el mes de mayo a la madre de Dios. Para vivir mejor estos días, ofrecemos un breve audio en el que San Josemaría explica cómo podemos querer más a la Virgen.

23/05/2011

## Amor a la Virgen

Padre, ¿cómo puedo querer más a la Virgen? ¿Cómo puedo hacer que la Virgen esté más en mi vida?

*«Voy a contestarte con la pregunta de siempre: ¿Nuestros padres cómo se quisieron cada vez más? Tuvieron mucho trato, se trajeron antes de casarse. Tú, si quieres de verdad amar a la Virgen, no dejes tus devociones marianas: reza el Santo Rosario, haz jaculatorias, dile cosas de cariño, en la intimidad de tu corazón. No tengas miedo. Por muchas cosas muy buenas que le digas, nunca le dirás bastantes porque sin ella la redención no se hubiera hecho: ella tuvo que decir ¡Fiat!, ¿de acuerdo?»*